

Tipada

Querida viejita: estoy un poco choreado por no haber recibido ni una sola letra desde hace largo tiempo, pero de todas maneras no podia dejar de escribirle de inmediato para comunicarle que hoy he dado el primer examen y me ha ido muy bien. Muy buen resultado. En realidad sabia y estaba preparado y no sufrí de diarreas ni de nervios, pero de todas maneras uno se preocupa su poco. Pero todo salio excelente.

Eso era todo lo que queria comunicarle, pero en realidad seria muy corto terminar la carta aqui mismo.

Despues de que hubo buen tiempo en Moscu, volvio a empeorar, y a nevar sup poco. Pero parece que ahora volvio a afirmarse y espero que sea definitivamente. Me he hecho el firme proposito de salir a conocer Moscu ahora en la primavera y el verano, que hay mejor tiempo y es un agrado pasear y mirar las calles, parques y plazas que aqui abundan, junto con las estatuas, jardines, museos y otras cosas. Espero poder hacerlo, aunque ya está históricamente claro que no es posible hacerlo todo, y definitivamente me inclino por quedarme estudiando y salir solo cuando me sobre el tiempo, lo que no ocurre con mucha frecuencia. Eso si, voy a veces al ~~xx~~ ballet o a algun espectáculo, y de eso voy a preocuparme mas: circo de Moscu, fòlklore, ballet conciertos, etc. Si hasta me estoy cultivando, Esta maquina en que estoy escribiendo, es una que me compre, a un compañero. Esta usada pero en muy buen estado, aunque a veces tiene sus pifias. Pero en todo caso, para usarla aqui, esta perfecta y es lo que necesitaba, para escribir a cualquier hora, sin tener que andarla pidiendo o escribiendo en horarios determinados.

Hoy hable con Soza (Viernes 30 de Abril, para ser exacto), y me dijo que el primer grupo de turistas de Chile ya habia llegado, y que hoy llegaba el segundo grupo. Asi es que espero que pronto ese señor lo llame para ubicarme.

Mañana vamos al gran acto del primero de Mayo en la "krasnaya ploschad", y espero que el tiempo este bueno para disfrutar con la gran manifestacion y desfile. Llevere mi nueva camara fotografica, y espero sacar perras diapositivas en colores. Es una maquina muy chora con fotometro incluido. Y para ver las diapositivas, me he comprado una proyectora, pero resulta que ahora no se con quien mandarla, porque pesa tres kilos y medio. Veremos. Y lo mas encachado, es que mañana estaran en la plaza roja los tres cosmonautas que acaban de llegar del ~~Kxxx~~ ( del Kremlin iba a poner, cuando no es del Kremlin, sino del Cosmos que llegaron). Estaran en la ~~la~~ tribuna de honor, en el mausoleo, junto a los lideres del Partido, del Estado y del Ejercito Rojo. Va a ser muy encachado.

Otra novedad, no se siya la conte, es que esta llegando El Siglo

a Moscú, y se vende en los kioscos, donde se ve muy divertido, con sus letras rojas y copuchentas, junto a los serios diarios de los países socialistas y de la URSS, e incluso de L'Humanite. Solo hace competencia con L'Unita, también llamativo. Por supuesto que los latinoamericanos y gente que habla español, y estudiosos de América Latina se lo pelean, y los ejemplares se acaban. Hay que contarle en Santiago, para ver si los camaradas chilenos, tan acostumbrados a pensar en ruso, se deciden ahora a comprar el diario.

¿Que más contarle? En este momento me siento, igual que cuando daba exámenes en la Universidad, relajado y cansado. Me hace falta ir al cine, tal como hacía en Chile, pero aunque aquí al frente tengo un cine muy bueno y están dando una película muy buena, no puedo ir porque no entiendo ni raja. A propósito, pero no se por que, aquí los compañeros me dicen el boca de señorita, por lo fruncido y elegante para hablar, aunque me parece que ellos no lo hacen peor. Y me parece que yo no era tan grosero para hablar en Chile, y que aquí, como una especie de vínculo, me he puesto peor.

Estoy con inmensas ganas y curiosidad de volver a Chile, a ver y participar en la construcción de la "nueva sociedad", como estoy seguro que deben estar diciendo los siuticos, y a la vez con ganas de seguir estudiando un tiempo más, porque creo que vale la pena. Veremos. Es como que las ganas íntimas y sentimentales, fueran por volver, porque aun cuando aquí sea todo muy bueno, y lo es, en el fondo la patria tira. Y por otro lado, está el sentido de la responsabilidad, de aprovechar la oportunidad que no volvera a repetirse tan fácilmente. Si me quedo, aprenderia a hablar ruso, eso sin falta, me lo propongo desde ya.

Bueno, los infaltables cariños, saludos y abrazos a todos. Tios, primos, parientes, amigos, camaradas, etc. Y que me escriban. A los cabros cariños especiales. Ricardo no me ha dicho hace tiempo si fue capaz de resolver el problema de El Capital, aunque estoy seguro que no. Por lo menos, que le descubra el secreto a su compañerita, si no le da para más, y eso si no le da mucha flojera. Besos y abrazos mil de su hijo que la quiere mucho y la recuerda, compañera madre.

PROCESO 200000 AS-00000